

16.09

e/r

(2)



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
29 NOV 2023	
Recibido.....	16.10.....Hs.
Exp. N°.....	52661.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su repudio a los violentos ataques perpetrados por la organización terrorista Hamas, provocando cientos de muertes tanto civiles como militares, e insta a las partes involucradas en el conflicto a retomar las negociaciones para seguir avanzando en la liberación de los rehenes y encaminar el conflicto hacia el cese de hostilidades y el retorno de la paz en la región.

Natalia Armas Belavi

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial

Ma. Ximena Sola

Ma. Ximena Sola

Juan Florino Betina

JUAN FLORINO BETINA

Roberto Miras

Roberto Miras

Aranda

Aranda

J. Baldasar

J. Baldasar



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la madrugada del 7 de octubre de 2023, el grupo terrorista Hamas perpetró un masivo ataque contra el Estado de Israel, sorprendiendo la defensa israelí con el ingreso al territorio de unos 3.000 milicianos. Allí, murieron unas 1.200 personas y otras 240 fueron secuestradas¹.

Tras el ataque, reinició la guerra entre Israel y el grupo islamista en el enclave palestino, donde se registraron cerca de 15.000 muertos, de los cuales 6.100 son niños.

El ataque de Hamas fue un acto de violencia sin justificación. El grupo terrorista -fundado por el Imán Ahmed Yasín- eligió deliberadamente atacar a civiles, incluidos mujeres, niños y ancianos. El ataque dejó un saldo de cientos de muertos y heridos, entre ellos al menos siete argentinos.

Estos hechos constituyen una grave violación al derecho internacional de los derechos humanos. El ataque de Hamas es un ejemplo de terrorismo, que es una amenaza para la paz y la seguridad de todos.

Estos ataques tienen una especial significación para Argentina, que las únicas veces que fue blanco de ataques terroristas, lo fue hacia sedes de la comunidad judía en el país. En 1992, un atentado contra la Embajada de Israel en Buenos Aires dejó un saldo de 22 muertos, y en 1994, un atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) dejó un saldo de 85 muertos, 85 argentinos e inmigrantes en nuestro país.

¹ Pita, Antonio, "Hamas lanza contra Israel un ataque sorpresa y sin precedentes desde Gaza", Diario "El País", 07/10/2023, disponible en <https://elpais.com/internacional/2023-10-07/las-milicias-de-gaza-lanzan-un-ataque-sorpresa-contra-israel-sin-precedentes.html>



Estos atentados fueron perpetrados por grupos terroristas que buscaban sembrar el terror y la división en la sociedad argentina. Los ataques de Hamas son una nueva manifestación de la violencia y el extremismo que amenazan la paz y la seguridad en el mundo.

Los ataques de Hamas vuelven a constituirse en un verdadero recordatorio de que el terrorismo es una amenaza global que no conoce fronteras.

Tras 48 días de guerra, el pasado viernes ha dado comienzo el alto al fuego² pactado entre Israel y Hamas para llevar a cabo el intercambio de rehenes israelíes (entre ellos, de nacionalidad argentina³), que el grupo terrorista mantiene secuestrados en Gaza desde el ataque, por 150 presos palestinos capturados por las Fuerzas de Defensa de Israel.

Si bien la tregua estaba prevista por cuatro días desde su firma (hasta el martes 28/11), ya se prevé una prórroga por 48 hs. más. En esta etapa también se encuentra en curso el ingreso de ayuda humanitaria a la Franja, lo que dará un respiro a las 2,3 millones de personas que padecen, desde hace semanas, los bombardeos sobre Gaza.

Por ello, consideramos que este Cuerpo no puede permanecer indiferente y debe manifestar su postura frente al ataque, haciendo primar la visión humanista por sobre la violencia.

² Diario "La Nación", "Guerra: arrancó la tregua de cuatro días entre Israel y Hamas y se espera la liberación de rehenes", 24/11/2023, disponible en <https://www.lanacion.com.ar/el-mundo/guerra-arranco-la-tregua-de-4-dias-entre-israel-y-hamas-y-se-espera-el-intercambio-de-rehenes-nid24112023/>

³ Villafañe, Leonardo, "Uno por uno, quiénes son los rehenes argentinos liberados por Hamas", Diario "El Cronista", 27/11/2023, disponible en <https://www.cronista.com/economia-politica/uno-por-uno-quienes-son-los-rehenes-argentinos-liberados-por-hamas/>



Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente declaración.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial